

# *Le Mexique participera au Sommet des dirigeants du G20 à Rome*

---

*Image not found or type unknown*

Mexico, 26 octobre (RHC) Le ministre des Affaires Etrangères du Mexique, Marcelo Ebrard, a confirmé qu'il assistera au sommet du G20 au nom du président Andrés Manuel López Obrador, à Rome les 30 et 31 de ce mois, indique aujourd'hui un communiqué.

Lors de cette rencontre annuelle du G20, les dirigeants des 20 économies les plus importantes et les dirigeants des organisations internationales discuteront du renforcement de la coopération et de l'action collective pour accélérer la stratégie de réponse aux effets sur la santé, économiques et sociaux de la pandémie de Covid-19.

Ils identifieront également des mesures spécifiques pour progresser vers un redressement socioéconomique inclusif et durable, indique la note.

L'ordre du jour du sommet sera divisé en trois sessions de travail plénières, consacrées aux thèmes de l'économie mondiale et de la santé, du changement climatique et de l'environnement, et du développement durable.

Le chef de la diplomatie mexicaine Marcelo Ebrard participera également à deux événements thématiques dans le cadre du sommet, l'un sur la promotion des petites et moyennes entreprises dirigées par des femmes et l'autre sur les partenariats public-privé pour lutter contre le changement climatique.

Dans le cadre de ses activités, le ministre des Affaires étrangères organisera des rencontres avec des homologues d'autres pays pour échanger des vues sur l'ordre du jour du G20 et dialoguer sur des points de l'ordre du jour bilatéral, ajoute-t-il.

En plus de cet agenda, le ministre a déclaré qu'il aura une réunion pour attirer les investissements dans la péninsule du Yucatan avec un chantier naval à Puerto Progreso et pour apporter un autre vaccin au Mexique.

Les priorités du Mexique au sein du G20 se sont concentrées sur la promotion de la dimension sociale de la réponse à la pandémie et d'un redressement socioéconomique équitable entre pays et régions.

À cet égard, le ministre Ebrard a déclaré qu'il était de la plus haute importance de discuter de la manière dont nous allons faciliter une reprise non seulement économique en 2022, mais aussi sociale, dans le monde dans son ensemble et ce ne sont pas seulement quelques pays qui ont le progrès le plus significatif.

Il a rappelé que le Mexique avait présenté au Groupe une proposition de reconnaissance universelle de tous les vaccins approuvés par l'Organisation mondiale de la santé en tant qu'autorité sanitaire internationale suprême.

Cette initiative vise à éliminer la discrimination dans la reconnaissance des vaccins, à atteindre l'objectif de la vaccination universelle et à faciliter la mobilité internationale dans les mêmes conditions pour tous.

Il cherche également à s'engager à reconnaître la contribution des migrants à la lutte contre la pandémie et à veiller à ce qu'ils participent pleinement aux efforts de redressement, dans le plein respect de leurs droits fondamentaux, quel que soit leur statut migratoire.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/275107-le-mexique-participera-au-sommet-des-dirigeants-du-g20-a-rome>



**Radio Habana Cuba**